
Daniel Batz (#32)
Beitrag von „Threadstarter“ vom 23. November 2008, 22:39

haut ja derzeit kräftig rein in der Zweiten...vielleicht wir er mal was in Zukunft...

Beitrag von „jofcn“ vom 23. November 2008, 23:16

nicht nur dass er den Elfer gehalten hat, die 20 Minuten nach der Pause und noch andere
Großchancen der Mannheimer famos grandios bewältigt!

Absolute Spitzenleistung!

Beitrag von „missyblue“ vom 24. November 2008, 10:09

DANKE Daniel!!!!!!!!!!!!!! Du hast uns gestern den Punkt gerettet.
Weiter so!!!!!!!!

Beitrag von „Failhaid“ vom 24. November 2008, 17:33

wer braucht da schon noch Rene Vollath 

Beitrag von „Astra“ vom 24. November 2008, 20:19
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Zitat von 260507 

Bei uns in der Rhein-Neckar Zeitung waren sie auch voll des Lobes!

Hoffentlich loben die Ihn nicht zuviel sonst holen Ihn bald die Hoppelheimer.

Beitrag von „anaxagore“ vom 25. November 2008, 11:54

Beim kleinen Derby ist mir bei ihm aufgefallen, dass seine Abschläge ungemein präzise waren.
Unbedingt im Auge behalten und nicht wieder einen Nachwuchs-TW abgeben!

Beitrag von „Woschtler“ vom 26. November 2008, 16:37

Ach des war der glanne Blonde?

Der ging ab... glaub des glanne Derby war sein größtes Fußballspiel.

Weiter so!

Beitrag von „Failhaid“ vom 26. November 2008, 16:45

Er war doch letzte Saison sogar noch in der B-Jugend,oder?

Beitrag von „tequilaslayer ✞“ vom 26. November 2008, 22:51
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Zitat von jofcn 

nicht nur dass er den Elfer gehalten hat, die 20 Minuten nach der Pause und noch
andere Großchancen der Mannheimer famos grandios bewältigt!

Absolute Spitzenleistung!

Bin auch ganz hin und weg von dem Jungen....

Beitrag von „Scheissy“ vom 29. September 2009, 14:02

für die u-19 nationalmannschaft nominiert!
hat sichs verdient, glückwunsch!

Beitrag von „PHM+“ vom 29. September 2009, 14:39

.

Sollten wir tatsächlich absteigen wird Schäfer wohl nicht zu halten sein, ich sehe in Batz das
größte Torhütertalent das
der CLUB hat, daher ist es auch gut das er bereits in der Regionalliga spielt, persönlich ist er für
mich der Nachfolger
von Schäfer, für den Fall des Falles sollte Batz schon jetzt aufgebaut werden, Neuer war z.B.
auch nicht jünger als
er in das Haifischbecken Bundesliga geworfen wurde.
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Beitrag von „Failhaid“ vom 2. Oktober 2009, 14:44

Batz hats sich das verdient. hat schon letztes Jahr in der Regionalliga gut gehalten.aus ihm wird
bestimmt mal was...

Beitrag von „ClubChris“ vom 13. April 2010, 15:44

Batz wird zur kommenden Saison dritter Torwart hinter Schäfer und Stephan und ersetzt damit
Klewer, der seine Karriere beenden wird.
Quelle: kicker

Beitrag von „PHM+“ vom 13. April 2010, 16:38

Zitat von ClubChris 

Batz wird zur kommenden Saison dritter Torwart hinter Schäfer und Stephan und
ersetzt damit Klewer, der seine Karriere beenden wird.
Quelle: kicker

.

Beim Kicker steht noch nichts .

Beitrag von „FCNwastl“ vom 13. April 2010, 17:37

Zitat von PHM+ 
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.

Beim Kicker steht noch nichts .

printausgabe...

Beitrag von „Remember68“ vom 13. April 2010, 18:05

Zitat von FCNwastl 

printausgabe...

gute entscheidung..also vom verein... denke sowieso, dass batz eher schäfer ersetzen wird als
stephan... kommt aber auch etwas darauf an, wie lange rapha nochspielen wird...

Beitrag von „weize“ vom 25. Juni 2010, 16:36

http://www.fcn.de/news/artikel/rueckennummern-verteilt/

na denn alles gute daniel bei uns in der ersten. hast es dir verdient!

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 27. Juni 2010, 12:52
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Dritter TW ist gut. Dann spielt er wenigstens in der Zweiten und hat Spielpraxis

Beitrag von „debberla“ vom 29. Juni 2010, 07:32

Zitat von Maddin_FCN 

Dritter TW ist gut. Dann spielt er wenigstens in der Zweiten und hat Spielpraxis

Macht er ja eh schon. Er war nur zuletzt verletzt

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 29. Juni 2010, 08:45

Zitat von debberla 

Macht er ja eh schon. Er war nur zuletzt verletzt

Debberla, du bist doch irgendwie Experte der II.

Irgendjemand erzählte mir mal, daß Batz talentierter als Stephan sei......teilst du diese Meinung
?

Beitrag von „Failhaid“ vom 29. Juni 2010, 10:27

Zitat von Hamburger Clubfan 
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Debberla, du bist doch irgendwie Experte der II.

Irgendjemand erzählte mir mal, daß Batz talentierter als Stephan sei......teilst du diese
Meinung ?

weiß net...beide waren in ihrem Alter schon U-Nationalspieler, nur is halt Alex schon fast 5 Jahre
älter...

ich würd aber auch zu Batz tendieren, da er halt einfach der jüngere isdt und so im jüngeren
alter schon erfahrung sammeln könnte, währen Alex (leider) erst mit 23 seine ersten BL-Spiele
gemacht hat

Beitrag von „debberla“ vom 29. Juni 2010, 14:47

Zitat von Hamburger Clubfan 

Debberla, du bist doch irgendwie Experte der II.

Irgendjemand erzählte mir mal, daß Batz talentierter als Stephan sei......teilst du diese
Meinung ?

Nö, da verwechselst Du mich  Ich hab ein bißchen den Überblick wer da so spielt und wer
aus der U19 kommt und schau ab und zu mal bei der U17 zu. Ich kann weder Stephan noch
Brunnhübner noch Batz einschätzen. Wobei die letzten beiden noch jung sind und schon früh
hochgezogen wurden. Batz war wie gesagt zuletzt verletzt und Brunnhübner hat anscheinend
auch nicht enttäuscht. Ich denke man wird erst im Winter sehen, wer von den dreien wirklich
das Zeug hat mal Bundesligatorhüter wird bzw. ob überhaupt.

Übrigens geht der nominell 3. Torhüter der U19, Sebastian Lechner, zur 2. von Fürth
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Beitrag von „debberla“ vom 3. Juli 2010, 18:00

"Daniel, mach das Spiel schnell!" bekam er heute mal zugerufen. Schonfrist schon vorbei 

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 6. Juli 2010, 08:45

Zitat von debberla 

Macht er ja eh schon. Er war nur zuletzt verletzt

weiß ich. 

Ich hab ihn erst 1x spielen sehen, daher kann ich net viel sagen.

Aber was man so hört, soll er kein schlechter sein.

Beitrag von „schubi“ vom 11. Juli 2010, 11:36

weil für Batz anscheinend die Traningsbelastung zu hoch war, wurde er wieder ausm Kader
genommen und Klewer als Nummer 3 wieder reaktiviert (Bild Printausgabe)

Beitrag von „Hellerla“ vom 11. Juli 2010, 11:38

naa gut das diiiieee immer so informiert sind! 
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was die bild alles als sicher, fest und unterschrieben verzapft is echt nimmer
schön...mittlerweile glaub ich dem blatt kein wort mehr

Beitrag von „ClubChris“ vom 12. Juli 2010, 18:12

Zitat von schubi 

weil für Batz anscheinend die Traningsbelastung zu hoch war, wurde er wieder ausm
Kader genommen und Klewer als Nummer 3 wieder reaktiviert (Bild Printausgabe)

Die AZ schreibt`s (mit Hecking-Zitat) auch:
http://sc-n.de/news/index.php?action=bericht&nummer=21947

Beitrag von „Hellerla“ vom 12. Juli 2010, 20:09

hmm da steht aber auch das er nen "intensivkurs" braucht und während dieser Zeit soll Klewer
ihn ersetzen. Was also nicht heißt das er komplett gestrichen ist. So hat sichs nämlich angehört
laut dem poster vorher.

Beitrag von „PHM+“ vom 12. Juli 2010, 20:45

Zitat von Hellerla 

hmm da steht aber auch das er nen "intensivkurs" braucht und während dieser Zeit soll
Klewer ihn ersetzen. Was also nicht heißt das er komplett gestrichen ist. So hat sichs
nämlich angehört laut dem poster vorher.
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Frage mich, für was haben wir eigentlich auch für die Jugendmannschaften extra
Torwarttrainer.

Beitrag von „debberla“ vom 12. Juli 2010, 22:19

Ich denk mal der wird jetzt einfach in den Kraftraum geschickt. Das wird wohl weniger mit
seinen torwarttechnischen Fähigkeiten zu tun haben

Beitrag von „rheinfire“ vom 13. Juli 2010, 08:42

Zitat von debberla 

Ich denk mal der wird jetzt einfach in den Kraftraum geschickt. Das wird wohl weniger
mit seinen torwarttechnischen Fähigkeiten zu tun haben

Ich denke eher: Gewogen und für zu leicht befunden.

Beitrag von „debberla“ vom 13. Juli 2010, 09:01

Zitat von rheinfire 

Ich denke eher: Gewogen und für zu leicht befunden.

Das mein ich ja damit. Wenn er komplett ausgebootet wäre, würde man nicht von einem
Intensivkurs sprechen
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Beitrag von „WeisserFranke“ vom 13. Juli 2010, 17:36

Und so etwas wird erst jetzt bemerkt ?!???!! Meiomei...

Beitrag von „KillerDriller“ vom 13. Juli 2010, 17:52

Besser ihn jetzt in die "Nachhilfe" stecken als es zu spät bemerken und der kippt uns
(übertrieben gesagt) um!
Sehe da nix schlimmes dran.
Soll etwas an seiner körperlichen Verfassung arbeiten und gut ist.

Beitrag von „debberla“ vom 13. Juli 2010, 18:19

Er war halt recht lange verletzt. Und dann von 0 auf 1000 ist in seinem Alter halt noch nicht so
einfach

Beitrag von „KillerDriller“ vom 13. Juli 2010, 18:26

Zitat von debberla 

Er war halt recht lange verletzt. Und dann von 0 auf 1000 ist in seinem Alter halt noch
nicht so einfach

Eben.
Lieber in "Einzelstunden" gezielt aufbauen, als ihn im Trainingsalltag zu verheizen.
Für mich ein richtiger Schritt.
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Beitrag von „scramjet“ vom 13. Juli 2010, 19:06

Ja, man kann es wie die AZ schreiben und so darstellen, als ob Batz einfach zu schlecht wär,
oder faul gewesen wäre, oder wie z.B. in der Kicker-Printausgabe von gestern, wo es eben auch
heißt, dass er durch seine Verletzung bedingt einfach noch nicht wieder das erforderliche
Niveau erreicht hat, und daher die nächsten 6 bis 8 Wochen Aufbautraining absolvieren wird.

Beitrag von „debberla“ vom 14. Juli 2010, 10:44

So weit ich weiß hat er ja letzte Saison noch die U19-Vorbereitung mitgemacht. Das ist wohl wie
Urlaub im Vergleich zu jetzt 

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 14. Juli 2010, 11:29

Zitat von Hellerla 

hmm da steht aber auch das er nen "intensivkurs" braucht und während dieser Zeit soll
Klewer ihn ersetzen. Was also nicht heißt das er komplett gestrichen ist. So hat sichs
nämlich angehört laut dem poster vorher.

Der Junge hat fei ganz nebenbei auch noch ne Ausbildung gemacht, welche er heute beendet.
Irgendwann ist auch mal für den Körper schluss.

Also sollte man dem Kerl mal noch Zeit geben!

Beitrag von „hankkann“ vom 20. Juli 2010, 16:21

halt mehr von ihm als von stephan
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Beitrag von „Vv00t“ vom 27. Juli 2010, 21:31

Gute Besserung.. hoffentlich ists nicht so schlimm! 

Beitrag von „weize“ vom 28. Juli 2010, 14:34

schade schade gute besserung!

Beitrag von „GordonShumway“ vom 28. Juli 2010, 14:48

Gute Besserung Daniel! 

Damit dürfte Klewer wohl vorerst wieder fest im Team sein, oder?

Beitrag von „SCHACKES1976“ vom 28. Juli 2010, 15:17

Gute Besserung....in jungen Jahren schon solche Verletzungen..das ist bitter... 

Beitrag von „hankkann“ vom 28. Juli 2010, 15:55

Gute Besserung! Wenn der Körper nicht mitspielt hilft das ganze Talent nichts.
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Beitrag von „power“ vom 28. Juli 2010, 17:07

Gute Besserung, Daniel.

Beitrag von „Vv00t“ vom 28. Juli 2010, 17:33

Zitat von hankkann 

Gute Besserung! Wenn der Körper nicht mitspielt hilft das ganze Talent nichts.

Ob man das so sagen kann? Er ist halt blöd umgeknickt.. 

Nochmal Gute Besserung... echt blöd.

Beitrag von „Droehner“ vom 28. Juli 2010, 18:03

Shit, hat er wohl Marek als Vorbild? 

Gute Besserung!

Beitrag von „Chris“ vom 28. Juli 2010, 18:06

Zitat von 260507 
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http://www.fcn.de/news/artikel/batz-faellt-lange-aus/

:?

tut mir leid!

lass dir bitte Zeit das zu kurieren!

Beitrag von „Topf“ vom 28. Juli 2010, 18:43

Gute Besserung!

Beitrag von „Club4ever“ vom 29. Juli 2010, 08:14

Gibt mir schon zu denken, dass es mit Batz wieder einen Spieler nach Mintal erwischt, der sich
kurz nach einer Mittelfussoperation wenige Monate später die gleiche Verletzung zugezogen
hat.
Dies hört man bei anderen Vereinen/Spielern nicht. Wurde Mintal bei seiner letzten Operation
nicht von einem Spezialisten in München operiert ?

Beitrag von „Vortex Surfer“ vom 29. Juli 2010, 08:29

Zitat von Club4ever 
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Gibt mir schon zu denken, dass es mit Batz wieder einen Spieler nach Mintal erwischt,
der sich kurz nach einer Mittelfussoperation wenige Monate später die gleiche
Verletzung zugezogen hat.
Dies hört man bei anderen Vereinen/Spielern nicht. Wurde Mintal bei seiner letzten
Operation nicht von einem Spezialisten in München operiert ?

Mir fallen mit Florian Kringe, Ümit Korkmaz und Bastian Reinhardt auf Anhieb drei Spieler ein,
die sich kurz nach Genesung wieder einen Mittelfußbruch zugezogen haben. Scheint bei dieser
Verletzung sehr häufig der Fall zu sein.

Gute Besserung an Daniel!

Beitrag von „GordonShumway“ vom 29. Juli 2010, 09:45

Zitat von Club4ever 

Gibt mir schon zu denken, dass es mit Batz wieder einen Spieler nach Mintal erwischt,
der sich kurz nach einer Mittelfussoperation wenige Monate später die gleiche
Verletzung zugezogen hat.
Dies hört man bei anderen Vereinen/Spielern nicht. Wurde Mintal bei seiner letzten
Operation nicht von einem Spezialisten in München operiert ?

Wenn ich das richtig gelesen habe, war es an einer anderen Stelle, hat also eher weniger mit
der vorherigen Verletzung zu tun, evtl sind manche eben anfälliger für solche Verletzungen.

Beitrag von „hebbl“ vom 29. Juli 2010, 11:55

Das der Fuß dann schnell wieder bricht, liegt an der Muskulatur um den Knochen herum. Die
braucht ca ein halbes Jahr bis se wieder vollständig regeneriert ist, zumindest ist es bei nem
Normalbürger so
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Beitrag von „mobuda“ vom 29. Juli 2010, 12:17

gute besserung, ist ja noch recht jung, also zeit lassen und anständig auskurieren 

Beitrag von „GordonShumway“ vom 29. Juli 2010, 12:36

Zitat von hebbl 

Das der Fuß dann schnell wieder bricht, liegt an der Muskulatur um den Knochen
herum. Die braucht ca ein halbes Jahr bis se wieder vollständig regeneriert ist,
zumindest ist es bei nem Normalbürger so 

Na gut, das klingt einleuchtend, dann hat es indirekt doch mit der alten Verletzung zu tun. Man
kann dann vermutlich annehmen, dass der Fuß zu schnell wieder zu stark belastet wurde, oder?
Wobei er ja wahrscheinlich im Gegensatz zum Normalbürger eigentlich dauerhaft eine optimale
medizinische Betreuung genießen dürfte... Schon auffällig, dass das gerade bei den
Mittelfußbrüchen anscheinend häufiger passiert, Beispiele wurden ja oben schon genannt.

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 5. August 2010, 07:40

is schon bitter. 2 Mittelfußbrüche :?

Beitrag von „missyblue“ vom 12. Januar 2011, 21:28
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Alles Gute zum Geburtstag. Und noch gute Besserung, obwohl es in Gräfenberg ja schon wieder
gut aussah.

Beitrag von „GlubSau“ vom 12. Januar 2011, 23:11

Ales Gute : )

Beitrag von „weize“ vom 23. Januar 2011, 23:36

kann endlich wieder spielen. bleib verletzungsfrei!

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 24. Januar 2011, 06:50

Da ich von Stephan, bis jetzt, nicht wirklich überzeugt bin, setzte ich meine ( Zukunfts-)
Hoffnungen eher auf Batz.....leider habe ich ihn, im Gegensatz zu Stephan, noch nie spielen
sehen....

Wie ist eure Einschätzung dieser beiden jungen Keeper ???? Wer ist veranlagter und talentierter
?

Beitrag von „weize“ vom 24. Januar 2011, 21:40

Zitat von Hamburger Clubfan 
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Da ich von Stephan, bis jetzt, nicht wirklich überzeugt bin, setzte ich meine ( Zukunfts-)
Hoffnungen eher auf Batz.....leider habe ich ihn, im Gegensatz zu Stephan, noch nie
spielen sehen....

Wie ist eure Einschätzung dieser beiden jungen Keeper ???? Wer ist veranlagter und
talentierter ?

also vor seiner verletzung war er richtig gut. total kompletter keeper. klasse reflexe, guter
fußballer gute strafraumbeherrschung!

Beitrag von „GlubSau“ vom 25. Januar 2011, 00:23

Zitat von weize 

also vor seiner verletzung war er richtig gut. total kompletter keeper. klasse reflexe,
guter fußballer gute strafraumbeherrschung!

also klept er ned an der linie ? 

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 25. Januar 2011, 09:43

Zitat von GlubSau 

also klept er ned an der linie ? 

welcher Torwart bei uns klebt denn auf der Linie? Ich weiß gar net wovon du sprichst! 
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Beitrag von „Altmeister“ vom 16. Mai 2011, 18:15

Zitat 

Am hochtalentierten Torhüter Daniel Batz, dem am Valznerweiher keine großen
Chancen mehr eingeräumt werden, sind angeblich Bayern München II und Bundesligist
SC Freiburg interessiert. Eigentlich schade, dass dieser nach seiner langen
Verletzungspause sein Können nicht mehr zeigen konnte. Hoffentlich bereut der 1.FCN
diese Entscheidung eines Tages nicht.

http://www.nordbayern.de/amate…n-1.1234727?searched=true

Beitrag von „audiollama“ vom 16. Mai 2011, 18:34

Hm, versteh ich jetzt nicht ganz, dass man ihn loswerden will. :?

Beitrag von „audiollama“ vom 16. Mai 2011, 19:26

Gut, es soll ja noch dieser eine Nachwuchstorwart von Schalke kommen, aber trotzdem eine
komische Angelegenheit.

Beitrag von „Karbbfm“ vom 16. Mai 2011, 19:50

Zitat von audiollama 

Gut, es soll ja noch dieser eine Nachwuchstorwart von Schalke kommen, aber trotzdem
eine komische Angelegenheit.
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Koan Neuer, bitte! 

Beitrag von „Prothesengott“ vom 16. Mai 2011, 19:53

aus meiner Sicht ist er in der Lage, Schäfer kurzfristig zu beerben. Jedenfalls sehe ich ihn
deutlich besser als Stephan. Ihn abzugeben und / oder gar einen neuen Keeper von extern zu
holen, ist definitiv nicht nachvollziehbar. Schade, wenn er gehen sollte, denn er hat viel
Potential.

Beitrag von „Altmeister“ vom 16. Mai 2011, 20:03

Das war doch schon im Sommer letzten Jahres so komisch. Erst holt man ihn als dritten Mann
hoch, um ihn dann recht schnell wieder zur U19 zur degradieren, weil er den Anforderungen
doch (noch) nicht entspräche. Da das Ganze auch noch öffentlich so kommuniziert wurde, fand
ich das dem jungen Mann gegenüber nicht gerade fair. Dann kam noch dessen schwere
Verletzung hinzu. Wenn ich ihm den Sprung nicht zutraue, muß ich ihn halt weiter beobachten
und erst dann hochziehen, wenn ich mir sicher bin. So beschädigt man nur einen jungen
Spieler. Da ist die jetzt scheinbar bevorstehende Trennung nur zwangsläufig. Das gegenseitige
Vertrauen dürfte hinüber sein. Außerdem soll ja dieser Schalker kommen, der fast im gleichen
Alter wie Batz ist.

Beitrag von „Zühnigger“ vom 16. Mai 2011, 20:17

Vielleicht hat Batz auch einfach nur Druck gemacht und gesagt, entweder spiele ich in der
ersten Liga oder ich geh.
Und jetzt kommt halt die Retour-Kutsche.

Beitrag von „Prothesengott“ vom 16. Mai 2011, 20:21
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Zitat von Zühnigger 

Vielleicht hat Batz auch einfach nur Druck gemacht und gesagt, entweder spiele ich in
der ersten Liga oder ich geh.
Und jetzt kommt halt die Retour-Kutsche.

Halte ich für sehr wahrscheinlich. Wobei ich den Jungen verstehen würde, wenn er so gehandelt
hätte. Jetzt schon echte Konkurrenz für Schäfer im eigenen Kader zu haben, haben wohl
manche vielleicht nicht so gerne...

Beitrag von „AlCapone“ vom 16. Mai 2011, 21:27

Zitat von audiollama 

Gut, es soll ja noch dieser eine Nachwuchstorwart von Schalke kommen, aber trotzdem
eine komische Angelegenheit.

wer denn genau?

und wieso hält man Batz dann nicht, von dem man so oft hörte, es sei seit langem der
talentierteste Nachwuchstorwart vom Glubb?

Beitrag von „haribo78“ vom 16. Mai 2011, 21:31

Zitat von AlCapone 

wer denn genau?
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und wieso hält man Batz dann nicht, von dem man so oft hörte, es sei seit langem der
talentierteste Nachwuchstorwart vom Glubb?

 http://glubbforum.de/viewtopic.php?f=37&t=9908

Beitrag von „PHM+“ vom 16. Mai 2011, 21:39

Vom CLUB hört man in Sachen Batz überhaupt nichts, nur die Presse will offenbar Bescheid
wissen, noch ist
Batz beim CLUB, bei den Bayern käme er über die Reservistenrolle auch nicht hinaus, Neuer
wird er nicht
verdrängen können und der wird wenn alles normal verläuft die nächsten 10 Jahre die Nr. 1 bei
den Bayern sein.

Mit Batz sollte man ein vernünftiges Gespräch führen, den Vertrag um wenigstens zwei Jahre
verlängern und
dann ausleihen, aber bitte ohne Kaufoption für den aufnehmenden Verein, wir haben jetzt doch
gelernt von
Lev. VFB usw.

Beitrag von „Vv00t“ vom 16. Mai 2011, 22:52

Gott, lies halt wenigstens...

HINT: Bayern II

Beitrag von „Altmeister“ vom 7. Juni 2011, 21:25
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Batz geht zum SC Freiburg:
http://www.badische-zeitung.de…torwart-batz-pouplin-geht

Beitrag von „hattrick“ vom 8. Juni 2011, 09:07

Zitat von Altmeister 

Batz geht zum SC Freiburg:
http://www.badische-zeitung.de…torwart-batz-pouplin-geht

Was will er dort?

Beitrag von „juninho“ vom 8. Juni 2011, 10:09

Zitat von hattrick 

Was will er dort?

Er wird versuchen die Nr. 2 im Bundesligakader zu werden. Ich versteh nicht warum man ihn
beim Club gehen ließ.

Beitrag von „hattrick“ vom 8. Juni 2011, 11:51

Zitat von juninho 

Er wird versuchen die Nr. 2 im Bundesligakader zu werden. Ich versteh nicht warum
man ihn beim Club gehen ließ.
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Einserseits das, zum anderen was will er dort? Die Nr. 1 wird er nicht und ob Bank drücken ihm
dort Spaß macht? Naja, jedem das seine.

Beitrag von „juninho“ vom 8. Juni 2011, 11:54

Zitat von hattrick 

Einserseits das, zum anderen was will er dort? Die Nr. 1 wird er nicht und ob Bank
drücken ihm dort Spaß macht? Naja, jedem das seine.

Tja, irgendwas wird man ihm in Freiburg bieten, was er hier nicht hat. Sonst bräuchte er nicht
zu wechseln. Da kann man nur spekulieren...

Beitrag von „hoeschler“ vom 8. Juni 2011, 11:54

Im Breisgau sinds mehr Sonnentage als in Franken. Das Klima ist ja da fast schon subtropisch

Beitrag von „PHM+“ vom 8. Juni 2011, 12:10

Zitat von hoeschler 

Im Breisgau sinds mehr Sonnentage als in Franken. Das Klima ist ja da fast schon
subtropisch 
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Das Klima ist dort wirklich toll, ein hoher Freizeitwert, der nahe Schwarzwald, der Kaiserstuhl
mit seinen Weinbergen,
das bekannt gute Essen im Breisgau und nicht zu vergessen die nahe Grenze zu
Frankreich/Elsass und die dortige Küche,jedenfalls läuft mir das Wasser im Munde zusammen
wenn ich daran denke.
Auch nach Basel ist nicht weit, Die Stadt Freiburg ist auch geprägt von der Universität, eben ein
wohltuendes
Klima auch außerhalb des Wetters .

Freiburg ist vom Freizeitwert mit an der Spitze in Deutschland, ich finde er hat gut gewählt, die
sportliche Seite
ist eine andere, da wird die Zukunft die Antwort geben, nur verstehe ich nicht warum ihn der
CLUB so einfach
gehen lies, er wurde immer als das größte Torwarttalent bezeichnet das der FCN hat und wurde
schon als späterer
Nachfolger von Schäfer gehandelt.

Beitrag von „Topf“ vom 8. Juni 2011, 12:15

Zitat von hattrick 

Einserseits das, zum anderen was will er dort? Die Nr. 1 wird er nicht und ob Bank
drücken ihm dort Spaß macht? Naja, jedem das seine.

Diese Saison wird er nicht Nummer 1, das stimmt.
Aber wer weiß, ob Baumann auch nächstes Jahr noch in Freiburg spielt (hat ja anscheinend
dieses Jahr schon Angebote gehabt), dann hat er die Chance!

Viel Glück im Breisgau.

Beitrag von „Vv00t“ vom 8. Juni 2011, 14:37
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Würd mich nicht weiter wundern, wenn er sich in den nächsten 3 Jahren dort durchsetzen
könnte (als #1) ..
Warum er diese Perspektive bei uns nicht sieht ist mir nicht ganz klar, aber irgendwer wird ihm
das wohl verklickert haben - ob jetzt von unserer oder Freiburger Vereinsseite, oder vllt privat...
alles Spekulatius.

Jedenfalls viel Glück.

Beitrag von „Didi“ vom 8. Juni 2011, 14:49

Keine schlechte Wahl für den Daniel, denn wie schnell es gehen kann, hat man ja beim
Baumann gesehen. Allerdings verstehe ich die Vertragsauflösung von seiten des Clubs nicht.

Beitrag von „Plerchi“ vom 8. Juni 2011, 14:58

Ich wünsch ihm viel Erfolg. Wie schnell kann es passieren das sich Baumann verletzt und dann
ist er gefordert.

Beitrag von „missyblue“ vom 8. Juni 2011, 18:37

Viel Erfolg und ne verletzungsfreie Saison

Beitrag von „matzelinho“ vom 9. Juni 2011, 14:31

http://www.kicker.de/news/fuss…on_pouplin-ist-sauer.html
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Scheint ganz gute Perspektiven dort zu haben. Beim Club traut man ihm wohl nicht zu länger
als eine Saison Verletzungsfrei zu spielen.
Nach zwei Mittelfußbrüchen auch nicht sonderlich weit hergeholt.

Beitrag von „hefdla“ vom 4. April 2012, 20:25

http://www.xtranews.de/2012/03…g-des-sc-freiburg-mit-01/

o-ton von ihm am ende des textes.

uups, da is ja noch ein o-ton eines ex-glubberers gleich danach.

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 5. Mai 2012, 19:50

Hat gegen den BVB gespielt

Beitrag von „Shakezpeare“ vom 5. Mai 2012, 20:01

Zitat von ThePunisher84 

Hat gegen den BVB gespielt

Der Arme...

Beitrag von „hefdla“ vom 3. November 2013, 17:26
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war gestern im max-morlock-stadion als 2. torwart bei freiburg.

Beitrag von „ANDY_FCN“ vom 1. Juni 2015, 09:59

Zitat 

Der Chemnitzer FC hat sich für die kommende Spielzeit die Dienste von Daniel Batz
vom Bundesligisten SC Freiburg gesichert. Der 24-Jährige wechselt ablösefrei zum CFC.
In der Jugend hatte der 1,89 Meter große Schlussmann die Junioren-
Mannschaften des 1. FC Nürnberg durchlaufen, ehe er zu den Freiburgern wechselte.

http://www.3-liga.com/news-3li…mt-abloesefrei-20831.html

Beitrag von „Vortex Surfer“ vom 6. Februar 2020, 00:17

Nachdem Bredlow hier schon oben ist, holen wir den Thread halt auch noch hoch: Matchwinner
im Elfmeterschießen gegen den KSC

Beitrag von „ClubChris“ vom 3. März 2020, 21:45

Hat sich wohl damals bei Schäfer abgeschaut, wie man Elfmeter hält. 

Beitrag von „Lego“ vom 3. März 2020, 21:46

Zitat von ClubChris 
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Hat sich wohl damals bei Schäfer abgeschaut, wie man Elfmeter hält. 

Klewer ☝️

Beitrag von „Norbert“ vom 3. März 2020, 23:29

Zitat von Lego 

Zitat von ClubChris 

Hat sich wohl damals bei Schäfer abgeschaut, wie man Elfmeter hält. 

Klewer ☝️

Richtig, Schäfer hat viel gehalten aber fast keinen 11er, denke es waren nur 2-3. Auf alle Fälle
sehr wenige.

Beitrag von „Bananenregal“ vom 4. März 2020, 11:36

Schäfer wurde in seiner späten Schaffensphase noch ein richtiger Elferkiller wenn ich mich
recht erinnere, jemand eine Statistik zur Hand?

Beitrag von „Bananenregal“ vom 4. März 2020, 11:44

Sorry für den Doppelpost, kann nicht editieren:
Raphael Schäfer - Elfmeterstatistik | Transfermarkt
2013 und 14 hat er ordentlich Elfer gehalten, diese Jahre sollten in Erinnerung bleiben!
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